
整理NO

1 芥川宿の近くに住んでいますが、西国街道をもっと整備して、例えば本陣だったところにも

説明文を立てるなどして行けば、もっと高槻の良さが市民に受け継がれると思う。大切な

市の宝を野放し状態においていると思います。

5 今城塚古墳に関して、整備されすぎ魅力を感じません。外隣から見る限りですが・・。

（もっと自然観を残して頂きたいです）河川等整備も同様です。

駅近辺等、高齢者に優しいベンチ、木陰等があればといつも考えます。

7 初年度としては素晴らしい全体計画と思います。出来ればこの姿勢を最低５年間は続けて

下さい！！、　継続は力なり！！　です。

21 このように素晴らしい高槻の事を多くの方に、また若い人々に知らせる取り組みを今後とも

宜しくお願い致します。

22 ●中世～近世の高槻領主の変遷とそれぞれの特性

●高槻の産物が伝統として、続かない市民性の背景とか

26 歴史だけではなく美術、芸能的なことも企画してください。

29 今日は冷房が効きすぎで、女性には寒かったように思いました。

34 高槻の歴史・文化財は素晴らしいと思いますが、まだまだうまく生かされていないのが残念です。

＊専門性と一般性の融合

44 わがまち高槻に住んで誇りを持ち、まちを微力ながら良くしていきたいと思う。

55 三団体の特性を生かし、協調して計画が作られているように思う。

継続的な事業として益々の発展を期待します。

60 こんな充実した楽しい会は今までにはありませんでした。

61 資料がＡ３で大きく、膝の上では見にくい。小さくしてな～。

64 ご苦労さまでした。有難う御座いました。

67 「まちおこし」あまり好きな言葉ではありませんが、市民にとってこの市を知ることが

まちの活性化につながる一方法ではないでしょうか。

71 受講料（１５００円）が高い。５００円程度が適応。

74 以前に高槻のワークショップが２回ほどされましたが、それが現在生かされていないのが

残念です。少数の人達で細々とされているのは本当に残念です。

75 一方通行にならないよう短時間でも、交流の出来る質疑応答を・・。

わがまちわがまちわがまちわがまち学学学学ぼうぼうぼうぼう事業事業事業事業「「「「アンケートアンケートアンケートアンケート調査調査調査調査」」」」回答内訳回答内訳回答内訳回答内訳

質問質問質問質問　：　　：　　：　　：　わがまちわがまちわがまちわがまち学学学学ぼうぼうぼうぼう事業事業事業事業のののの全体計画全体計画全体計画全体計画などについてごなどについてごなどについてごなどについてご意見意見意見意見があればごがあればごがあればごがあればご記入下記入下記入下記入下さいさいさいさい。。。。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　受　講　者　記　載　内　容



整理番号

79 この様な話を今後も続けて頂き、このまちの歴史を学び、誇りのあるまちに住む事の

喜びを感じたい。また、子孫にも伝えて生きたいと思います。

85 既に実施していただ居ると思いますが、各小・中学校での紹介及び学習をして頂きたい

と思います。子供たちと父兄、町内の方々と共に勉強できれば・・・。

88 健康のため、市内の神社（４８社）を１～２ヶ所を週１回くらい廻っていますが、由緒とか

説明とか何もない所が多いので、作ってもらったらと思っています。

95 初めての参加です。またしばしば開催してもらいたいです。

96 行政だけではなく市民の意見も聞き、資金も集めるようなことをすれば良い。

98 高槻のまちのシンボルが欲しい。

101 高槻の貴重な遺産を次の世代に伝えられるよう、大切に保存して頂きたい。

103 芥川城など歴史的な文化財を大切にして欲しい。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　受　講　者　記　載　内　容


